

¿Creeis que se debería renovar el Plan 2000E?

Escrito por PreguntasFrecuentes - 20/09/2010 22:18

Es cierto que el sector de automoción está cayendo en picado.

- El Plan 2000E supuso un incentivo a la compra de coches en estos momentos en que los consumidores prefieren ahorrar por lo que pueda venir que gastar.

Sin embargo, es un efecto dominó y muchos concesionarios se verán obligados a cerrar, seguidos de empresas auxiliares de automoción, etc en efecto cadena..

- Pero por otro lado, supone un gasto público al Estado bastante elevado. La última renovación para el 2010 supuso un desembolso de 100 mill de euros que duró 5 meses.

¿Pensáis que se deberían renovar las ayudas del Plan 2000E?

Nos gustaría conocer vuestra opinión sincera sobre ello.

=====